

Conditions de location de nacelles sans opérateur

Aerial lift hire without operator

INTRODUCTION

Les nacelles élévatrices seront disponibles à la location aux conditions suivantes : le preneur devra être titulaire d'une autorisation de conduite signée de son employeur.

Le preneur devra s'engager à respecter les conditions de sécurité (port des équipements de protection individuel EPI, respect

des règles de circulation, protection

• PRISE DE COMMANDES

de la zone d'intervention).

Les commandes seront honorées en fonction de leur ordre d'arrivée et dans la limite de la disponibilité du matériel et sous réserve de la remise d'une garantie de 1000€ par CB.

La prise en compte du matériel et sa restitution seront effectuées soit à partir du parking nacelles, soit pour éviter des allées et venues à partir d'un point de rendez-vous communiqué à l'exposant.

La durée est : 2 heures minimum,

La duree est : 2 heures minimum, ou par ½ journée, ou à la journée comme indiqué dans la brochure tarifaire.

Tarif

Voir brochure tarifaire – conditions sur bon de commande de prestations techniques.

Toute tranche horaire entamée sera facturée.
-pour tout autre renseignement se reprocher des CGL interprofessionnelles

INTRODUCTION

Aerial lifts are available for hire to the following conditions: the person must hold the MEWP (certificate of conduct or equivalent for foreigners and a driving authorization signed by his employer.

The lessee must undertake to comply with the safety conditions (wearing personal protective equipment PPE compliance with traffic rules, protection of the area of intervention).

ORDER INTAKE

Orders will be according to their order of arrival and within the limits of hardware availability and subject to the giving of a guarantee of € 2,500 by CB.

The consideration of the material and its restitution will be made either from the nacelles parking, either to avoid comings and goings from a point of rendezvous communicated to the exhibitor.

Renting vacation is done either by a minimum of 2 hours per se ½ day or full day as indicated in the price list.

Price

Upon request brochure - on good terms control technology benefits.

Any started timeslot will be charged.